

Jelang Tahun Baru 2025, Sejumlah Pamen Polda Jatim dan Kapolres Berganti

Achmad Sarjono - SURABAYA.PUBLIKJATIM.COM

Dec 31, 2024 - 08:13



SURABAYA - Menjelang tahun baru 2025, sejumlah Perwira Polda Jawa Timur (Jatim) berganti.

Pergantian pejabat di lingkungan Polda Jatim ini tertuang dalam Surat Telegram Rahasia (STR) ST/2776/XII/KEP/2024 yang terbit pada tanggal pada 29 Desember 2024.

Kabidhumas Polda Jatim, Kombespol Dirmanto mengatakan mutasi Perwira termasuk sejumlah Kapolres ini adalah bentuk penyegaran di lingkungan institusi Polri dalam hal ini Polda Jatim dan jajarannya.

Kombes Dirmanto menyebut mutasi dalam struktur organisasi di lingkungan institusi Polri tersebut adalah hal yang sudah biasa.

"Pada dasarnya mutasi adalah hal biasa di institusi Polri, sebagai bentuk penyegaran organisasi dan itu hal yang wajar,"kata Kombes Pol Dirmanto.

Adapun Perwira yang berganti adalah sebagai berikut :

Kepala Biro Operasi (Karoops) Polda Jatim, Brigjen Pol Puji Santosa digantikan oleh Kombes Pol Jimmy Agustinus Anes yang sebelumnya Kasubdit I Dittipidnarkoba Bareskrim Polri.

Kasatlantas Polrestabes Surabaya AKBP Arif Fazlurrahman diangkat sebagai Kapolres Biltar menggantikan AKBP Wiwit Adisatria yang akan menerima jabatan baru sebagai Kabagdalpers RO SDM Polda Jatim.

Sedangkan Posisi AKBP Arif digantikan AKBP Eko Iskandar yang sebelumnya menjabat Kasatlantas Polrestabes Bandung.

Wakapolrestabes Surabaya AKBP Wimboko diangkat sebagai Dirrintelkam Polda Riau dan posisi Wakapolrestabes Surabaya diisi oleh AKBP Muhammad Ridwan yang sebelumnya menjabat sebagai Kapolres Madiun.

Untuk jabatan Kapolres Madiun bakal diisi oleh AKBP Zainur Rofik yang sebelumnya menjabat Kapolres Lumajang dan akan digantikan oleh AKBP Alex Sandy Siregar yang sebelumnya menduduki jabatan Korsripim Polda Jatim.

Selanjutnya Kapolres Bondowoso AKBP Lintar Mahardono juga dimutasi menjadi Wadirreskrimsus Polda Jatim.

Jabatan Kapolres Bondowoso akan diisi oleh AKBP Harto Agung Cahyono yang sebelumnya menjabat sebagai Kabagsumda Bagrenmin Divpropam Polri.

Kapolres Gresik AKBP Arief Kurniawan mendapat jabatan sebagai Kasubagmutjabpamenti Bagmutjab Ronbikar SSDM Polri.

Jabatan Kapolres Gresik diisi oleh AKBP Rovin Richard Manehu yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit IV Ditreskrimum Polda Metro Jaya.

Kapolres Jombang AKBP Eko Bagus Riyadi diangkat sebagai Wakapolres Metro Tangerang Polda Metro Jaya.

Jabatan Kapolres Jombang diisi oleh AKBP Ardi Kurniawan yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbagmutjabpama SSDM Polri.

Kapolres Ponorogo AKBP Anton Prasetyo diangkat sebagai Wakaden A Ropaminal Divpropam Polri.

Sedangkan jabatan Kapolres Ponorogo bakal diduduki AKBP Andin Wisnu

Sudibyo yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubagpammat Bagbinpam Ropaminal Divpropam Polri.

Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan berpindah menjadi Kapolres Pasuruan dan jabatan Kapolres Sumenep akan digantikan AKBP Hendra Eko Triyulianto yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit I Ditreskrimum Polda Jatim.

Terakhir adalah Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono yang akan berpindah sebagai Kapolres Bangkalan.

Sementara posisi Kapolres Sampang akan digantikan AKBP Hartono yang sebelumnya menjabat Kasubdit I Ditintelkam Polda Jatim. (*)